



ATENTADO. Una fuerte carga explosiva fue colocada ayer en horas de la madrugada en el local de FENAS-

TRAS, ubicado sobre la 10 Av. Norte frente al mercado ex-cuartel. La explosión causó serios daños en las instalaciones como en casas vecinas.

Ejecutivo veta Decreto y Asamblea lo ratifica

El Organismo Ejecutivo devolvió al Legislativo, con observaciones, el Decreto que contiene el Presupuesto General de la Nación para 1989, por

no estar de acuerdo con los controles al gasto público. La Asamblea aceptó algunas de las observaciones.

—Pasa a la página 56—

Contrabando de sacos es golpe a los henequeneros

La introducción al país, sin la autorización debida, de miles de sacos procedentes de Nicaragua, denunciaron ayer ante Economía, personas que se han dado

cuenta de tal operación. Señalaron que esto es un severo golpe a los henequeneros.

Los denunciantes pertenecen al gremio de

—Pasa a la página 58—

Actos de vandalismo en manifestación de ayer

Actos de vandalismo perpetraron ayer por la tarde, integrantes de una manifestación de FENASTRAS, que recorrió importantes calles y avenidas de la capital.

A su paso por el centro, rompieron vitrinas, saquearon pequeños y grandes almacenes, incendiaron un autobús de la Ruta 29, otro de la Ruta 7, un vehículo de una institución bancaria, un

—Pasa a la página 55—

Segunda vuelta electoral se prevé en las encuestas

Una segunda vuelta electoral prevén las encuestas de opinión sobre los partidos y candidatos, dadas a conocer ayer por personeros del PDC y AD.

Gerardo Lechevalier.

—Pasa a la página 54—

Partidos urgen a Gobierno y Asamblea ir a un diálogo

Representantes de los partidos políticos salvadoreños, que se entrevistaron con los del FMLN, en Oaxtepec, México, decidieron urdir al Gobierno y al Organismo Legislativo, negociar inmediatamente con los subversivos del FMLN.

Los extremistas ampliaron el martes último su "propuesta de paz" que

en lo medular pide que las elecciones presidenciales anunciadas para el 19 de marzo próximo, sean aplazadas al 15 de septiembre de este mismo año.

En su ampliación, piden que el ejército sea reducido al número de efectivos que habían antes de iniciarse el conflicto, calculan ellos en unos 12 mil

—Pasa a la página 53—

Sabotajes dejan crítica situación de la energía

En situación crítica se encuentra el sistema eléctrico de CEL, al haber sido saboteado por los terroristas siete líneas primarias a 115 mil voltios y cinco líneas secundarias a 46 mil voltios, informó la institución.

Los sabotajes terroristas comenzaron el lunes pasado, al mismo tiempo que en México dirigentes políticos del

país se reunían con extremistas del FMLN, informó el coronel y licenciado Carlos Eduardo Meléndez, asesor de la Presidencia de CEL.

Los sabotajes continuaban ayer en todo el territorio nacional y han dañado las áreas de Nejapa, Opico, Sonsonate, Metapán, San Miguel, San Martín, Usulután, Nuevo Cuscatlán y San Rafael Cedros.

Agrega el informante, que se encuentran dañadas 12 líneas de transmisión y subtransmisión en todo el país, lo que ha dejado el suministro de electricidad reducido a un 60% en esta capital.

Las dañadas son las presas de Cerrón Grande, 15 de Septiembre, 5

—Pasa a la página 58—

—Pasa a la página 53—

Elecciones el 19. ARENA no traicionará a la F.A.

"Las elecciones en nuestro país se tienen que realizar el 19 de

marzo. ARENA tiene la buena intención de buscar alternativas de paz por medio del diálogo con el FMLN, pero no vamos a aceptar las propuestas de los terroristas, porque no traiciona-



DESARROLLO COOPERATIVO. Los Señores Francisco Molina de FEDECACES, Bruno Arsenault, de la Sociedad de Desarrollo Internacional De Desjardins, de Canadá y Marco Antonio Téllez de la Fundación FECOLASC, informan que con los servicios computarizados de contabilidad centralizada, obtendrá mayor desarrollo cooperativo.

Propuesta FMLN contraría Derecho Natural: Peña Q.

Refutando declaraciones del sacerdote jesuita Ignacio Ellacuría, el Dr.

Pronostican fuertes vientos en las zonas altas de la capital

Una cuña anticiclónica orientada hacia el Norte de Centro América, provocará vientos de hasta 40 kms. por hora en las zonas altas de San Salvador, así como la disminución de la temperatura.

—Pasa a la página 54—

Armando Peña Quezada dice que la pretensión del FMLN de que ellos son los que legitimarán las elecciones, es contraria al derecho natural de los salvadoreños.

El texto de la refuta-

—Pasa a la página 34—

Grandes daños en ataque al Plantel "La Carrera"

Daños por aproximadamente cien mil colones, ocasionaron los terroristas al atacar ayer el Plantel La Carrera, habiéndose reportado la muerte de un sedicioso. Según los informes, a

las 0:30 horas de ayer, unos doscientos subversivos atacaron las instalaciones de la citada Cooperativa Algodonera, utilizando fuego de fusilería, ametralladoras y

—Pasa a la página 55—

De Chalatenango

Teniente, 2 soldados y tres facciosos mueren en ataque

Un oficial del Ejército, el Tte. Ulises Palma Henríquez y dos soldados del Destacamento Militar No. 1 y tres terroristas, murieron ayer durante ataque de los subversivos a San Miguel de Mercedes, Chalatenan-

go. Al ser rastreada la zona, luego de ser repelidos los sediciosos, se decomisaron 20 bloques de TNT, 30 granadas de mano y 4 artefactos explosivos de gran poder

—Pasa a la página 23—



(Información en página 54)



ROBAN. Varios almacenes del centro capitalino fueron objeto de saqueo y robo, a raíz de la manifestación que

ayer realizaron FENASTRAS y el MPTL. Momento en el que varios manifestantes roban y quiebran vidrieras en los citados almacenes.